



学校だより

勿来二小

平成29年3月3日（金）

第128号

いわき市立勿来第二小学校

小学校生活を一字で (校長との会食) ①

本校では、3月になると卒業生が校長室で昼食を食べる会食会がおこなわれます。今年度も今週の1日から班ごとに校長室に来て食べています。宿泊学習や修学旅行、朝の登校など様々な話で盛り上がっています。（と、私は思っています。）行事の中での6年生の成長は、感じていましたが、個別に話すと、物の見方の成長、優しさや遅しさ、チームワークなど多くのことを感じました。会食の中で、それぞれの小学校生活の中で一番心に残ったことを紹介しようと思ったのですが、同じ行事（宿泊学習）が多かったので、急遽変更し「小学校生活を一文字で」とお題をかえ紹介します。



樂

3月1日(水) 会食

この6年間、みんなで協力し挑戦してきた。特に宿泊学習や修学旅行ではチームワークは最高だった。すべてが楽しい思い出。だから文字に表すと「楽」だそうです。

PS：当日の給食には、納豆がでました。からしを入れるか入れないか。シートのねばねばが伸びる伸びるそんな話でも盛り上がりました。



絆

3月2日(木) 会食

6年間を振り返ると宿泊学習や運動会など大変な行事や学習があった。みんなの「絆」が強かったからこそ乗り切ることができた。だからこの文字にしたそうです。

PS：当日の給食は、うどん。私が半分出すのに手間取っていると、子どもたちは、いとも簡単に袋を2つに割き実食。前からこうしてました一言。知らなかつた私は・・・

